

さわやか掲示板

ご利用者のご家族から、素敵なお便りをいただきました。

さわやか愛知の皆様 ケアワーカーの皆様

この度、母が白内障の手術後、有料老人ホームにそのまま入所するはこびとなりました。その為、本日がさわやか愛知様に通う最後の一日となります。

これまでの間、母の日々の生活を優しく支えてくださいまして、本当に有難うございました。遠方に暮らす私どもにとてもどれ程心強く助かっていたか言葉に尽くせないものがあります。高齢の母がまがりなりにも独りで日々の生活を始めたことは、暖い皆様の方の見守りがあったればこそと感謝に堪えません。優しく明るく接していただきたことで、母も打ち解けて当たり前のようデイサービスに通う気持ちになりましたし、ケアワーカーの方々にあれこれとお世話していただきながらの交流を楽しみにしていました。

今日は最後のデイサービスということを母は知りませんが、送り出す私が寂しい気持ちで一杯です。

皆様、本当に有難うございました。コロナ禍の中、懸命に母達の安全と健康を守つていただき感謝の言葉もありません。どうか皆様もくれぐれもご自愛ください。一日も早くコロナが終息することを心から願ております。

二〇二〇年十一月

新しい事業体制で、さわやか愛知の新年度が始まりました。

今年度のさわやか愛知は、どんなさわやか愛知でしょうか。

とても楽しみです。

巻頭での副理事長の文章に「令和3年度のさわやか愛知は“原点回帰”です」という言葉がありました。

右のチラシを覚えている方も多いでしょう。

たすけあいの会の活動をより強い絆に盛り上げていくリスタートの年にしたいですね。

編集後記

会報誌を担当し、早くも4年目を迎えました。

楽しいふれあいもあり、力を尽くして参りましたが、この度担当が変わることになりました。今後とも福祉サポートセンターさわやか愛知の舵取りを、見守ってくださるようお願いして挨拶と代えさせていただきます。

ご協力くださった皆様に改めて御礼申し上げます。

